
考察组详细了解残疾人的康复情况遥 叶松 摄

1月 15日上午,县司法局在
第二办公区六楼会议室召开定安
县农村(社区)人民调解员业务培
训班遥 该局机关各股室尧全县司
法所所长尧全县各村委会调解员
共 141人参加了会议遥

此次培训以系统学习人民调
解工作方法及社区矫正相关法律
知识为重点袁县司法局副局长王
光悟从调解七步骤展开阐述如何
做好人民调解工作袁并引导创新
调解方法袁县司法局副局长莫非

对社区矫正方面相关知识进行了
授课遥

县司法局局长许雄在开班仪
式上讲话遥 他充分肯定了全县人
民调解员对维护定安社会稳定做
出的贡献袁同时指出袁要充分认识

当前形势下加强人民调解工作的
重要意义袁要紧紧围绕以党的十
八大会议精神为核心袁进一步增
强政治意识尧大局意识和责任意
识袁有效发挥人民调解工作野第一
道防线冶作用袁润物无声的把矛盾

纠纷化解在萌芽状
态遥 要有效发挥人民
调解在化解矛盾纠
纷中具有独特优势袁
要在维护社会稳定

的大格局中袁 积极适应新形势下
矛盾纠纷发展变化的新情况袁创
新工作思路袁积极探索有效方法袁
大力营造调解氛围袁 切实提高调
解水平袁提高调解公信力袁全力维
护社会稳定遥 渊潘蕾冤

积极发挥防线作用 润物无声化解纠纷
定安县司法局召开人民调解员业务培训班

1月 15日袁 海南省冬
季瓜菜质量安全知识竞赛
定安赛区初赛在定安县农
业局举行袁 来自农业执法
大队尧 农技中心和各镇的
33名优秀选手展开激烈角
逐遥

据了解袁本次竞赛活动
由海南省农业厅主办袁农业
厅农产品质量安全监管处尧
种植业管理处尧 执法稽查
处尧 省植保植检站具体承
办袁海南电视台协办袁初赛
由各市县按时间节点自行
举办遥

据介绍袁 本次定安初
赛以闭卷的形式举行袁将从
33位选手中按笔试成绩评
出一等奖一名尧 二等奖两

名尧三等奖三名袁然后结合
这 6名获奖选手的综合素
质挑选出 3名袁代表定安参
加 1月 22号在省里举行的
复赛袁复赛将从全省各市县
代表队中选出 8 支代表队
参加在海南电视台举办的
决赛遥

县农业局相关负责人
表示袁本次比赛的举行是为
了选拔优秀选手代表定安
参加全省的竞赛袁更好的展
现出定安的风采遥同时也给
农业系统工作人员提供了
一个良好的学习平台袁加深
工作人员对冬季瓜菜质量
安全知识的了解袁对提高定
安农业产品检查尧瓜菜监管
方面的水平具有深刻意义遥

定安举行冬季瓜菜
质量安全知识竞赛

姻 叶松
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1月 9日至 10日袁 由中残联国
际部副主任魏孟新尧 中残联项目办副
主任池俊常尧郑飞雪袁嘉道理慈善基金
会罗纳德窑麦高利先生和丽达窑嘉道
理窑麦高利女士尧嘉道理慈善基金会
中国项目主任李建民等人员组成的
中国残联/嘉道理慈善基金会社区康
复服务合作项目考察组袁 在省残联
副理事长谢镇学的陪同下袁 对定安
县实施的嘉道理社区康复服务合作
项目建设情况进行考察遥 县政府副
县长陈亮尧 县残联主要负责人随行
陪同考察遥

考察组一行首先来到龙湖镇正
统村委会村心村的肢体残疾人郑圣
冲家袁 仔细了解通过实施嘉道理项

目之后郑圣冲身体康复情况袁 当了
解到他已经可以短暂站立袁 扶墙壁
扶手可以移动时袁 考察组一行都倍
感欣慰袁并鼓励他继续锻炼袁争取康
复得更好遥

随后考察组来到龙湖镇安仁村
委会牛耳坡二队脑瘫儿童吴清潼家,
看到他坐在专业姿势矫正轮椅车椅
里袁 桌上摆满许多开发智力和专门
训练脑瘫儿童的玩具袁 吴清潼比之
前更加活泼开朗袁罗纳德窑麦高利先
生和丽达窑嘉道理窑麦高利女士对定
安社区康复服务合作项目建设情况
表示了肯定遥

在汇报会上袁 陈亮简要汇报了
近段时间以来定安县委尧 县政府在

残疾人事业上所做的工作袁 对残联
的工作提供了经费支持尧 土地支持
和政策支持遥 并表示将以此次领导
专家考察为契机袁在加大培训尧加大
调查的基础上把定安残疾人工作做
得更好遥

会上袁 县残联理事长莫学诗向
考察组汇报了中国残联/嘉道理慈善
基金会定安社区康复合作项目前期
工作情况遥 自今年 5月中国残联/嘉
道理慈善基金会社区康复合作项目
在定安县正式实施以来袁 县残联通
过基线调查袁掌握全县残疾人需求袁
加大宣传项目意义袁 促进残疾人事
业的健康发展袁开展残疾康复工作袁
帮扶 45万元扶持 72户残疾人家庭
建设扶贫基地袁 划拨国有土地 5亩
为康复中心建设用地袁 投资配套建
设资金 120万元袁 并制定了定安县
残疾人数字化服务平台袁 建立了定
安县残联网站等袁 取得了阶段性成
效遥

中残联国际部副主任魏孟新对
定安县委尧县政府对残疾人事业的重视
表示赞赏袁对定安社区康复服务合作项
目建设情况表示了肯定袁 他提出袁在
今后的工作中要广泛发动群众袁切
实把嘉道理项目办好曰 要不断提高
残疾人事业的软件和硬件袁 多与省
残联尧各市县沟通袁把定安打造成海
南残疾人康复事业的品牌袁 通过嘉
道理项目的建设把定安残疾人事业
推向新的高度遥 渊叶松 陈崇功冤

办好社区康复服务项目
提升定安残疾人事业水平

1月 11日袁定安县科级领导
干部学习贯彻党的十八大精神专
题轮训班开班袁全县各镇尧各部门
主要负责人和正科级干部共 100
多人参加轮训班遥

县委常委尧 宣传部长孙泽文
出席开班仪式袁并做动员讲话袁孙
泽文要求袁 全县领导干部要深刻
理解学习贯彻党的十八大精神的
重大意义袁实学深思袁保证学习培

训取得实际成效袁 当好实践带头
人袁深入持久地掀起学习热潮袁围
绕县十二次党代会确定的目标任
务袁以新的思维尧新的眼光尧新的
姿态袁 有针对性的积极探索推进
野一城三地冶发展战略的方法和途
径袁 为全面建设文明生态富裕幸
福定安努力奋斗遥

轮训班上袁 省委党校常务副
校长彭京宜尧 副校长王和平分别

对党的十八大的新思想尧新观点尧
新要求进行深入的分析和详细解
读袁对科学发展观的内涵和实质尧
建设小康社会的奋斗方向做深入
辅导袁 精辟独到的解读赢得了在
座学员的阵阵掌声遥

本次轮训班组织方相关负责
人表示袁这次培训的主要任务袁是
通过系统培训袁 把全县党员干部
的思想和行动统一到党的十八大

精神上来袁与时俱进尧开拓创新袁
不断开创定安科学发展的新局
面袁 为在全县掀起学习贯彻党的
十八大精神热潮做好表率遥

据了解袁 本次轮训班计划举
办 31期袁 从 2013年 1月至 2013
年 6月袁31期轮训班将培训一千多
名党员干部遥 轮训班共分为 7个学
习专题袁分别为院党的十八大的主题
和主要成果曰过去十年经验的总结

和科学发展观的历史地位曰 夺取
中国特色社会主义新胜利曰 全面
建成小康社会和全面深化改革开
放的目标曰五位一体的总布局曰全
面提高党的建设科学化水平曰用
党的十八大精神武装头脑袁 指导
定安科学化尧跨越式发展等内容遥

轮训班由县委组织部尧 县委
党校尧 县直各单位和各镇党委联
合举办遥

定安举办第一期科级干部学习贯彻党的十八大精神轮训班
姻 梁绮艳

1月 16日袁 省森林防
火检查组莅临定安指导森
林防火工作袁 通过实地考
察尧查阅资料尧召开座谈会
等形式袁 了解定安县 2012
年森林防火各项工作实施
情况遥

当天下午袁检查组听取
了县政府副县长莫汉博关
于 2012年森林防火工作情
况报告遥

2012年袁 定安县共发
生森林火灾 1宗袁过火面积
2.54 公顷袁 其中受害面积
1.053公顷袁 森林受害率为
0.015译袁 森林火灾案件查
处率为 100%袁无重特大森
林火灾和伤亡事故发生遥县
政府将森林防火工作经费
5 万元纳入县财政年度预
算袁并在生态效应补偿基金
中安排 2万元用于森林防

火工作袁同时明确要求不足
部分从县林业局各项经费
中解决袁保证了森林防火工
作的顺利开展遥在森林防火
高火险期袁各单位严格执行
24小时值班制度尧 领导带
班制度和每日火情零报告
制度袁确保火灾发生时反应
及时尧靠前指挥遥 充分利用
各种宣传媒介袁广泛宣传森
林防火法律尧法规尧普及防
火知识袁营造浓厚的防火氛
围遥

听取汇报后袁省考核组
对定安县 2012年森林防火
工作给予了充分肯定遥省考
核组指出袁 在今后的工作
中袁要多举措提高群众森林
防火意识袁狠抓野外火源管
理袁 积极查处火灾案件袁加
强森林消防队伍建设袁让森
林防火工作真正落到实处遥

省检查组到定安
指导森林防火工作

姻 陈飞

1月 10日袁省常年野菜篮子冶建
设考核组到对定安常年野菜篮子冶建
设工作进行考核袁通过实地考察尧查阅资
料尧召开座谈会等形式袁了解定安县常
年野菜篮子冶工程项目建设情况遥

当天上午袁 省考核组在县政府
副县长符策以及县农业局尧物价局尧
发改委等负责人的陪同下袁 深入龙
河镇西坡常年瓜菜基地尧 翰林镇走
满洞大棚瓜菜基地尧 岭口镇封浩洋
大棚瓜菜基地等地袁 详细了解定安
县常年野菜篮子冶建设情况遥

当天下午袁 考核组听取了符策
及各相关部门负责人关于野菜篮子冶
工程建设情况的汇报遥

2012年袁县委尧县政府高度重视
野菜篮子冶建设袁把野菜篮子冶建设工
作列入党委尧政府重要工作议程袁深
入部署袁狠抓落实遥 目前全县常年蔬
菜基地面积已达到 3351亩袁占计划
任务的 128%遥 累计投入 9429万元
用于野菜篮子冶工程建设袁新建 30亩
以上连片常年蔬菜基地面积 3051
亩袁 新挖鱼塘 1670 亩袁 旧塘改造

6280亩遥同时建成了 3个平价专区遥
听取汇报后袁 省考核组对我县

常年野菜篮子冶建设工作给予了充分肯
定袁省考核组指出袁省委尧省政府十分重
视野菜篮子冶建设工作袁农业部门要高度
重视袁积极配合袁进一步完善一体化建
设袁适度深入规模发展袁重点以基地为依
托尧以稳定物流为基础尧减少中间环节尧
加强平价店管理袁 全面推进 野菜篮
子冶建设工作遥 省考核组希望定安县
再接再励袁保证野菜篮子冶工程建设
工作取得扎实的成效遥 渊陈飞冤

省常年野菜篮子冶建设考核组到定安考核


